

Sarah Noger-Engeler, Vorstandsmitglied

Ich bin verheiratet und Mutter dreier erwachsener Kinder. Ich bin seit 1996 als Primarlehrerin in der Unterstufe tätig. Dabei arbeitete ich in Herisau, Muolen und bin nun seit 2012 in St. Gallen im wunderschönen St. Leonhard tätig. Ich bin ausgebildete Legasthenie- und Dyskalkulietherapeutin, was sich in meinem Berufsalltag als sehr nützlich erweist. 2019 habe ich den Master Early Childhood abgeschlossen. Mittlerweile bin ich deshalb hauptberuflich als Lehrbeauftragte der PHSG in Rorschach tätig.

Ein grosser Teil meiner 'Freizeit' nimmt mein politisches Engagement ein. Ich bin seit 2020 im Kantonsrat St. Gallen tätig und leite die Gruppe der Grünliberalen. Zudem bin ich zurzeit Präsidentin der überfraktionellen Bildungsgruppe im Kantonsrat – ein sehr spannendes Amt. Im VLSG bin ich seit 2003, seit 2014 gewähltes Mitglied des Vorstandes. Dabei kümmere ich mich vor allem um den Austausch mit dem Stadtparlament und unseren Mitgliedern der nördlichen Gemeinden. Ich versuche mich sachlich, aber vehement für bessere Rahmenbedingungen der städtischen Lehrpersonen einzusetzen. Der Ausgleich ist mir sehr wichtig: Ich schöpfe Energie in der Natur beim Wandern, mache fast täglich Yoga und Meditation und power mich beim Bouldern aus. Zusammensein mit Freunden und Familie ist mein Lebenselixier – Ruhe und Entspannung finde ich beim Malen und Lesen.